
議会報告会報告書 

                                 平成２５年１月２３日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山信義 様 

 

                             A班 

                              代表 伊藤 實 

 

平成２４年１２月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２５年１月２３日（水）１９：００～ 

 

２ 開催場所  

 きらら交流館    

  

３ 参加人数（市民） 

          ３０   人  

 

４ 担当班議員名 

  （伊藤 實）（伊藤 武）（岩本信子）（硯谷篤史） 

（平原廉清）（下瀬俊夫）（松尾数則） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶        ・・・ 尾山信義 

 （２） １２月議会の報告 

① 総務文教常任委員会      ・・・ 伊藤 武 

② 民生福祉常任委員会      ・・・ 岩本信子 

③ 産業建設常任委員会      ・・・ 硯谷篤史 

④ おいでませ企業誘致特別委員会 ・・・ 平原廉清 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① 防犯外灯を LEDの取り替える場合の費用は。 

［回 答］ ２７,４００円~４２,７００円程度と聞いている。 

 

② LEDに取り替える場合の費用の目安がほしい。 

［回 答］ 工事費にかなりばらつきがあると聞いている。今後考えていきたい。 

 

③ LEDに替えるのは新規ではないか。 

［回 答］ 現在は修繕に該当するという執行部の考えである。 

 

④ 新病院の建設場所は現在の場所に決定したのか。災害等の面で問題が有るのではない 

か。 

[回 答］場所はすでに決定している。災害面からは専門的知見から問題ないと聞

いている。 

 

 


